

Hábitos letales. . . manténganse bajo control mientras aún haya tiempo

28 de julio de 2022 – Palabras de Jesús a Udo para los habitantes del corazón y para todos los que tienen oídos y oyen

“Ciudadanos del corazón, ¿cómo podéis permanecer en Mi Corazón y no sentir compasión por los desamparados? Si ustedes los reconocen en su pobreza, ¿qué les impide dar? ¿Sabéis que os pongo en medio de estas personas para que compartáis con ellas? ¿Qué tan importante es esto para Mí? Más importante de lo que creen.

Aquellos de ustedes que tienen ingresos suficientes, piensen en los pobres que los rodean, incluso en las personas mayores que tal vez necesiten un aventón o algo de la tienda. Os he destinado a compartir vuestro tiempo, vuestros recursos, vuestro amor y cuidado con ellos. Por favor, estén atentos a este reto, ellos los necesitan. Os necesito, sed Mis manos y pies.

Algunos de los que pasan son ángeles, ¿lo sabían? Ellos están ahí para despertar vuestra conciencia, para que en vuestro dar seáis más como Yo. Ahora que lo sabéis, haréis bien en vivir así. No escatiméis esfuerzos por Mí, pues Yo vivo en el disfraz doloroso de los pobres.

Queridos, arrojen por la borda su hambre de conocimiento y síganme desnudos y libres de conocimiento mundano. Cuanto menos cedáis a estas cosas, más os permitiré comprender, sabiduría que va más allá de la sabiduría de vuestros compañeros. Pero primero tenéis que abandonar esas fuentes y venir a Mí muy, muy pobres. Así que si quieren más de Mí, ese es el camino que tienen que seguir.”